

Fuente: El Heraldo

Fecha: 13 de abril de 2012

Título: Banco de leche materna para el Magdalena

Link: <http://www.elheraldo.co/region/mas-noticias-regionales-63785>

Banco de leche materna para el Magdalena



La Secretaría Seccional de Salud del Magdalena, en cabeza de Zandra Castañeda, se vincula a los proyectos y lineamientos de Ministerio de Salud, para la creación de un banco de leche materna. El mismo se desarrollará en el Hospital Universitario Fernando Troconis, tiene como objetivo promover, proteger, y apoyar la lactancia materna. Recién se efectuó una capacitación con la asistencia del personal de la salud de esta institución.